

Debeka trotz Fachkräftemangel

Aktuell 179 Auszubildende am Debeka-Campus

Am 1. August 2024 begrüßte die Debeka 59 neue Auszubildende und dual Studierende. Aktuell bildet sie insgesamt 179 junge Menschen am Debeka-Campus in Koblenz, dem Hauptsitz der bundesweit tätigen Versicherungsgruppe, aus. Neben den Ausbildungsberufen kommen zu den bestehenden dualen Studiengängen noch die beiden Zweige Wirtschaftsmathematik und Künstliche Intelligenz hinzu. Damit gehört die Debeka zu den wenigen Unternehmen, die diese dualen Studiengänge anbietet. Mit dieser Vielfalt an Ausbildungsoptionen will das genossenschaftlich geprägte Unternehmen dem Fachkräftemangel trotzen: „Wir sind sehr stolz darauf, eine neue Generation von Talenten in unserer Gemeinschaft begrüßen zu dürfen. In Zeiten, in denen der Fachkräftemangel weite Teile der Wirtschaft belastet, setzen wir ein Zeichen für die Zukunft und investieren in die Ausbildung“, sagte Vorstandsmitglied Paul Stein, der selbst vor über 30 Jahren seine Karriere bei der Debeka mit einer Ausbildung begann.

Das Füreinander zählt – eine große Gemeinschaft sucht Verstärkung

Mit bundesweit 1.400 Auszubildenden und dual Studierenden ist die Debeka der größte Ausbilder der Versicherungsbranche. Außerdem bestätigten DEUTSCHLAND TEST und FOCUS MONEY die Debeka als einen der besten Ausbildungsbetriebe. Für das Jahr 2025 strebt der Versicherer ein annähernd gleiches Einstellungsziel an. Das Auswahlverfahren ist bereits angelaufen. Informationen erhalten Interessierte unter www.debeka.de/karriere oder in den sozialen Netzwerken.

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Gerd Benner

Leiter
Unternehmenskommunikation
Telefon (02 61) 4 98 - 11 00
Mobil (01 70) 4 52 70 60

Christian Arns

Abteilungsleiter
Konzernkommunikation
Telefon (02 61) 4 98 - 11 22
Mobil (01 60) 4 48 86 66

E-Mail presse@debeka.de

1. August 2024



Versichern und Bausparen

Bildunterzeile: Der Ausbildungsjahrgang 2024 in der Koblenzer
Hauptverwaltung der Debeka. Foto: Debeka